

Dimanche 14 avril 2024 - 3ème dimanche de Pâques

Homélie (Luc 24, 35-48)

Une expérience intime et bouleversante.

Devant les disciples, le Seigneur est là, priant, vivant et différent, depuis sa résurrection. Parler de lui, c'est le rendre présent, c'est alors qu'il se laisse toucher et s'invite.

C'est dans cette expérience intime et bouleversante de cette rencontre que je me laisse ainsi émerveillé par cette présence. Je mets en éveil toute mon intelligence, mobilisant ma mémoire, le temps présent et je me rends disponible à ce qui se présentera par la suite.

"Lui-même fut présent au milieu d'eux."

Je me place aux côtés des disciples et des apôtres. Une grâce opère pour eux, comme pour moi aussi peut-être ou d'autres encore.

À quel souvenir de ma vie suis-je convoqué ?

Si je ne trouve pas de souvenirs je demande la grâce de les faire venir !

"Dans leur joie, ils n'osaient pas encore y croire. "

Il se peut que mon cœur se dispute un mélange de joie et d'incrédulité.

Ainsi, les disciples, bouleversés puis dynamisés.

Je me rends compte que le doute me prive de la joie.

Je m'abandonne à cette joie de croire Jésus vivant.

"Il ouvre leur intelligence à la compréhension des Écritures."

Nous sommes éclairés par le Christ pour nous détourner des fausses pistes. La marque d'une bonne interprétation c'est la paix, la joie, la force que cela donne.

À quel moment de ma vie l'Évangile me procure-t-il cela ?

Je demande la grâce au Seigneur de faire quelque chose de ce temps de contemplation.

Frédéric Dacquet - Prêtre - Paroisse St Jacques en Gâtine